
⼤学等協議会 2025 年度第 1 回⼤学⼊試懇話会 実施報告 
 
テーマ：総合型選抜，学校推薦型選抜における学⼒検査 
⽇時：2025 年 5 ⽉ 27 ⽇（⽕）15:00〜16:10（Zoom 開催） 
参加者：14 名（6 加盟組織、6 ⼤学） 
 
懇話会後のアンケート感想（⾃由記述）の抜粋 
・ 各⼤学のご事情を伺うことができ参考になりました。 
・ 学校推薦型選抜には指定校推薦，⼀般推薦，専願，併願など様々な形式があり，⾼校側

としても⽣徒がどの形式の推薦⼊試を希望しているかにより，指導や重みが異なってい
ます。その意味で，⼀括して議論することは難しかったのかもしれないという気がしま
した。 

・ 今回も⼤学にとって悩ましい課題に関して意⾒交換ができてよかった。 
・ 実務に関わる側として東北⼤の事例等は参考になりました。もう少し参加⼤学が多様で

ある⽅が⾊々な背景が聞け、より効果的が期待されるかと思いました。 


